
Fondi  Pac,  la  provincia  di
Siracusa  indietro  con  la
progettazione

A rischio le somme destinate alle province si Siracusa e
Ragusa dal Piano di Azione e Coesione. La Cisl lancia

l’allarme a quasi 3 mesi dalla scadenza del termine per la
presentazione  dei  progetti  da  finanziare.  “Siamo  indietro-
protesta il segretario generale, Paolo Sanzaro – Per questo,
insieme ai segretari generali della Fnp e della Fp, Sebastiano
Spagna e Gianfranco Marino, ci siamo rivolti ai prefetti di
Ragusa e Siracusa, oltre che ai sindaci dei comuni capofila
dei  Distretti  socio  sanitari”.  Il  sindacato  chiede  la
convocazione  di  un  incontro  urgente,  con  l’obiettivo  di
verificare  lo  stato  dell’arte  dei  progetti  redatti.  “La
Regione ha emanato le linee guida lo scorso giugno- ricordano
i tre segretari- In quell’occasione abbiamo chiesto a tutte le
amministrazioni capofila di concertare le azioni da promuovere
per la progettazione prevista dai fondi Pac. Poche, però,
purtroppo, le risposte ricevute”. Un fatto grave per la Cisl
di Siracusa e Ragusa, a cui occorrerebbe porre immediatamente
rimedio.  “Sarebbe  paradossale-  concludono  gli  esponenti
sindacali – se, in un periodo di grave crisi economica e di
risorse a disposizione degli enti locali, perdessimo queste
ingenti somme per inerzia”.

Candidature  "Neet",  portale
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in tilt
Va in tilt il sito internet del ministero del Lavoro, che oggi

avrebbe dovuto raccogliere, con un semplice “click”, le candidature
di giovani disoccupati interessati a svolgere un tirocinio nell’ambito

del progetto “Neet” di “Italia Lavoro”. Protesta per questo motivo
Gianpaolo Miceli, presidente dei giovani della Cna di Siracusa. “Il

progetto prevede tirocini semestrali, finanziati dal ministero- spiega
Miceli – e, come previsto, le imprese aderenti si sono registrate nel
portale nelle scorse settimane. Fin qui’ tutto regolare – prosegue il

giovane imprenditore- ma oggi, giorno in cui i giovani destinatari della
misura avrebbero potuto inserire la propria richiesta di stage, il

sistema è “impazzito””. Portale inutilizzabile, tanto in mattinata quanto
nel pomeriggio, candidature che “tornavano puntualmente indietro”, tempo
perso per migliaia di giovani, tra i 24 e i 35 anni, davanti al pc per
ore, nel tentativo di portare a buon fine l’operazione, presentata come
la più semplice e veloce possibile. “E’ una vergogna- va giù duro Miceli
– non solo per l’assurdità, nel 2013, di non avere strumenti informatici

adeguati ma anche per aver lasciato con l’amaro in bocca tantissimi
ragazzi pronti a fare, finalmente, esperienza in azienda. Quella di oggi
è una dèbacle che dista pochi giorni dall’autogol dei progetti Smart &
Start promossi dal Ministero dello Sviluppo Economico per il tramite di

Invitalia che hanno avuto la stessa sorte”.

Igiene  urbana,  "Urgente  il
voto del consiglio"

“Urgente il voto sulla gestione del servizio di Igiene urbana
”. La puntualizzazione arriva dal presidente del consiglio
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comunale  di  Siracusa,  Leone  Sullo.  L’assise  cittadina  si
riunirà per affrontare uno dei principali nodi da sciogliere
il  30  settembre  prossimo,  come  stabilito  al  termine
dell’ultima conferenza dei capigruppo di palazzo Vermexio, che
ha anche inserito in calendario le sedute del 3 e del 14
ottobre. “La seduta del 30 settembre- precisa Sullo- oltre a
rientrare fra le prerogative riconosciute al presidente, è
stata dettata dal carattere urgente del provvedimento, legato
ad  una  deliberazione  della  giunta  municipale  ,  perché  è
importante evitare vuoti di gestione”. Alla fine di questo
mese, secondo quanto stabilito dalla recente riforma degli
Ato, l’ambito territoriale ottimale cesserà di esistere e ai
liquidatori sarà vietato di compiere qualsiasi atto. In luogo
della  società  d’ambito,  sarà  la  “Srr”,  di  recente
costituzione, ad avere competenza in materia di gestione e
smaltimento dei rifiuti. Il consiglio comunale dovrà dare il
“via libera” alla costituzione dell’area di raccolta ottimale
(l’Aro) e al piano d’intervento. “Compiuti questi passaggi
obbligatori- conclude il presidente dell’assemblea di palazzo
Vermexio- potremo trasmettere gli atti alla Regione. A quel
punto  la  proroga  del  servizio  di  gestione  dei  rifiuti
diventerà  un  fatto  tecnico,  perché  avremo  rispettato  le
previsioni di legge”.

 

Operazione  "Paradiso
Celeste":2 arresti

Operazione antidroga oggi a Priolo. I carabinieri hanno
arrestato due presunti spacciatori, Gabriele Grasso, 22

anni e Alessandro Gratton, 38, entrambi priolesi. L’operazione
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“Paradiso celeste”, nome scelto per riprendere l’espressione
con  cui  alcuni  soggetti  monitorati  dai  militari  dell’Arma
erano soliti esaltare la qualità e gli effetti della cocaina
smerciata, è il risultato di accurate indagini,  coordinate
dal  sostituto  procuratore  della  Procura  della  Repubblica,
Antonio  Nicastro  e  avviate  alla  fine  del  2011,   per
concludersi a fine aprile 2012. Ai due presunti pusher sono
stati concessi i domiciliari, mentre ad altre 13 persone, 11
priolesi e due catanesi, di età compresa tra i 20 e i 40 anni,
sono  stati  notificati  degli  avvisi  di  conclusione  delle
indagini  preliminari.  L’ipotesi  investigativa  è  che  i
componenti  di   questo  gruppo,  sia  autonomamente  che  in
concorso tra loro, abbiano smerciato cocaina nel territorio.
Numerose anche le segnalazioni alla prefettura di assuntori
abituali.  Entrando  nel  dettaglio  delle  singole  posizioni,
Grasso è ritenuto responsabile di possesso di 4 grammi e mezzo
di cocaina ai fini di spaccio. La droga gli sarebbe stata
rinvenuta addosso durante un controllo su strada nei pressi
dello svincolo autostradale di Priolo-Cava Sorciaro. Gratton
avrebbe, invece, materialmente ceduto una dose di cocaina ad
un consumatore.

Incidente  Crocetta:Gricoli  e
Zerbo  trasferiti  al
Cannizzaro

Trasferiti  all’ospedale  Cannizzaro  di  Catania  Antonio
Gricoli  e  Vincenzo  Zerbo,  rispettivamente  agente  della

scorta e collaboratore del presidente della Regione, Rosario
Crocetta, coinvolti, ieri pomeriggio, in un grave incidente
sull’autostrada  Siracusa-Catania,  all’altezza  dei  nuovi
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caselli, nel tratto di Cassibile. Secondo l’ultimo bollettino
medico, diffuso nel tardo pomeriggio di oggi, le condizioni di
entrambi  si  sarebbero  stabilizzate.  Per  questa  ragione,i
sanitari  dell’Umberto  I  di  Siracusa  hanno  disposto  il
trasferimento, già in serata, dal reparto di Rianimazione del
nosocomio  di  via  Testaferrata  al  Cannizzareo,   struttura
ospedaliera  di  riferimento  regionale  di  III  livello  per
l’emergenza.

Suv si ribalta sulla 115
Incidente  spettacolare,  ma  fortunatamente  senza  gravi
conseguenze, domenica pomeriggio, intorno alle 17,30, sulla

strada statale 115, all’ altezza dello svincolo per Cozzo
Pantano.
Probabilmente a causa del manto stradale reso scivoloso dalla
pioggia, un Suv Ford si e’ ribaltato su se’ stesso. Illeso il
conducente. Sul posto, i vigili urbani di Siracusa. Traffico
rallentato in direzione Siracusa.

Scorta  Crocetta:  il
bollettino medico

Intervento  chirurgico  nella  notte  per  Antonio  Gricoli,
rimasto ferito gravemente nell ‘incidente che ha coinvolto

alcuni  collaboratori  e  agenti  della  scorta  del  presidente
della Regione, Rosario Crocetta. Gricoli, 45 anni, è stato
sottoposto  in  nottata  ad  intervento  chirurgico  d’urgenza
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dall’equipe di Ortopedia diretta da Roberto Varsalona per la
riduzione della frattura scomposta trimalleolare alla tibia e
al perone e della frattura della rotula. Gricoli ha riportato,
inoltre, una contusione toracica ed una frattura della 5°
cervicale  che  alla  tac  non  sembrerebbe  presentare
compromissione midollare.  Dopo l’intervento l’agente è stato
trasferito nel reparto di Rianimazione. In nottata  è stato
osservato un lieve peggioramento per via dell’insorgenza di un
pneumotorace che comunque è stato già trattato e le condizioni
in questo momento sono di nuovo stabili. La prognosi rimane
riservata.
Stazionarie le più gravi condizioni di Vincenzo Zerbo, 50
anni,  ricoverato  da  ieri  sera  in  Rianimazione  in  coma
farmacologico.  Nel  violento  impatto  l’agente  ha  riportato
trauma  toracico,  contusione  toracica  con  pneumotorace  ed
ematoma  intracranico  nonché  frattura  coxofemorale  sinistra.
Questa mattina è stato sottoposto ad una seconda Tac cerebrale
di  controllo  come  da  prassi  che  ha  escluso  qualsiasi
progressione  dell’ematoma  intracranico  già  osservato  al
momento del ricovero.
Giuseppe  Comandatore,  51  anni,  nell’impatto  ha  riportato
policontusioni e si trova ancora  ricoverato in osservazione a
scopo precauzionale nel reparto di Chirurgia”.

Siracusa, 300 mila euro per
le scuole

Uno stanziamento di 300 mila euro, da prevedere nel nuovo
Bilancio  di  previsione  2014,  per  la  manutenzione

straordinaria  degli  istituti  comprensivi  di  Siracusa.  Lo
avrebbe previsto il sindaco, Giancarlo Garozzo dopo le prime
visite nelle scuole pubbliche del capoluogo, che hanno lo
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scopo di verificare eventuali criticità, così da individuare,
laddove  possibile,  soluzioni  immediate.  I  primi  incontri,
insieme  all’assessore  Silvana  Gambuzza,  con  dirigenti
scolastici, docenti e alunni, avrebbero dato ai rappresentanti
del Comune una prima idea del da farsi. Il giro proseguirà 
nei  prossimi  giorni  e  non  è  escluso  che  alla  cifra  già
preventivata possano aggiungersi altre somme, da destinare a
eventuali  ulteriori  lacune  che  emergeranno.  “Abbiamo  avuto
modo  di  renderci  conto  ,  verificando  con  i  nostri  occhi,
direttamente  “in  loco”,  la  realtà  dei  singoli  istituti
scolastici  della  città-  commenta  Garozzo-  Fino  a  questo
momento  i  maggiori  problemi  sono  stati  riscontrati  nella
scuola di via Alcibiade, dove è necessario avviare interventi
manutentivi importanti, visto che le aule sono ospitate al
piano terra di un condominio e non in un edificio nato come
scuola. Lavori in programma anche alla scuola “Costanzo” di
viale Santa Panagia, dove sarà necessario sistemare diverse
parti  strutturali,  a  cominciare  dai  servizi  igienici.
Acquisteremo,  inoltre,  per  diverse  scuole  banchi  e  sedie
nuovi,  per  sostituire  quelli  attualmente  utilizzati,  in
diversi casi vetusti e inadeguati”

Pallamano, l'Albatro batte il
Benevento  nella  gara
d'esordio

Parte con una sofferta quanto bella vittoria l’avventura
dell’Albatro in serie A. I ragazzi all enati da mister

Peppe Vinci si sono imposti sul Benevento, mettendo al sicuro
i primi tre punti. A godersi la partita d’esordio in casa, il
pubblico delle grandi occasioni.  Inizio subito complicato per
la  formazione  di  Vinci,  che  fatica  ad  imporre  il  proprio
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gioco, con numerosi errori in fase di attacco amplificati
anche  dalla  ottima  prova  del  portiere  Javier  Grande,  e
soffrendo  le  conclusioni  dalla  distanza  di  Taurian  e
Sangiuolo.  L’Albatro resta comunque in partita e va al riposo
sotto  di  2  reti.  Nel  secondo  tempo  la  squadra  di  casa,
sostenuta  dal  pubblico,  cambia  marcia,  Luciano  Brancaforte
guida il recupero in attacco e la difesa trova la compattezza
necessaria  per  arginare  i  terzini  ospiti  :  il  capitano
Vasquez, in porta, fa il resto . Le veloci ripartenze e un
ottimo Andrea Calvo in fase conclusiva conducono a al break
decisivo che porta l’Albatro a +3 a 13 minuti dalla fine.  I
siracusani gestiscono con ordine il vantaggio fino alla fine e
festeggiano con il proprio pubblico questa prima incoraggiante
vittoria. “Ha vinto il gruppo- è il commento di mister Vinci
al termine della partita-  Dopo un inizio timido  abbiamo
acquistato  sempre  più  consapevolezza  e  siamo  riusciti   a
riprendere in mano la partita e a portarla a termine contro un
ottimo  Benevento,  che  dirà  certamente  la  sua  in  questo
campionato”
 .

Il sottosegretario Berretta a
Priolo: "Presto le bonifiche"
Tappa a Priolo per il Sottosegretario alla Giustizia, Giuseppe
Berretta. L’esponente del Pd ha inaugurato, nel pomeriggio, il
circolo EcoDem del comune della zona industriale. Un segnale
chiaro, quello lanciato da Berretta.
“Bisogna rendere questo territorio più sicuro e più ricco- ha
riconosciuto il rappresentante della maggioranza al Governo-
  Il ministro Orlando si è mostrato sensibile all’esigenza di
 riattivare il  piano di bonifica”. Il sottosegretario del Pd
ha sottolineato l’urgenza di avviare, nel polo petrolchimico
di Priolo, Melilli e Augusta, “politiche che lo rendano più
sicuro e più ricco”. Un compito che affida, in particolar
modo,  agli  attivisti  del  Partito  democratico  e  agli
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ambientalisti,  affinchè  “facciano  da  pungolo  anche  alla
politica  nazionale  che  in  passato  non  è  riuscita  a  dare
risposte”. “Alla cerimonia di inaugurazione del circolo EcoDem
hanno preso parte anche la componente del direttivo nazionale,
Cettina Bonaffini e il presidente regionale degli Ecologisti
democratici,  Gigi  Bellassai  insieme  al  suo  vice,  Ennio
Costanzo.  Il  circolo  di  Priolo,  invece,   è  presieduto  da
Rosalba Nocera.


